

## Alpakawanderung in Guggenhausen

Am Mittwoch, den 11. Mai 2022 waren wir, die Klasse A1 auf dem Alpakahof in Guggenhausen. Dort hat uns ein freundlicher Mann begrüßt. Die Chefin hat uns alles über Alpakas erklärt und uns eine Kiste mit Alpakawolle gegeben. Dann sind wir zum Stall gelaufen und jedes Kind hat einen eigenen Alpaka bekommen und wir durften sie an der Leine führen. Einer hieß Flamingo. Dann sind wir im Wald gewandert. Nach 10 Minuten machten wir eine Fresspause und Pinkelpause (die Alpakas) und wir sind wieder zurückgelaufen. Wir haben noch Verstecken gespielt und sind dann wieder zurück nach Mutpol gefahren. Es war ein toller Tag. (Leon)

